



## À Lausanne, l'Armée du Salut ouvre l'espace familles ce samedi



Le bâtiment de l'institution de l'Armée du Salut La Marmotte  
© Aurélien Bergot / Libre de droits

### **L'« Espace familles » destiné aux parents et enfants précarisés sera ouvert trois jours par semaine de 14h à 20h.**

Les mercredis, samedis et dimanches après-midi, les familles pourront être accueillies à l'Armée du Salut. Situé dans les locaux de la Marmotte, chauffé et sécurisé, l'Espace familles proposera gratuitement un encadrement, un goûter, une aide aux devoirs et une orientation sociale.

Vingt personnes peuvent être admises par après-midi, indique jeudi le communiqué commun de l'Armée du Salut et de la ville.

L'Espace familles sera ouvert jusqu'à la fin avril. Mis sur pied pour la troisième année consécutive, il complète la structure d'urgence de la ville de Lausanne. (ats/nxp)

#### **Auteur**

ats / nxp

#### **Publié le**

10.1.2019